
Frau Böhmer berichtet über die eingegangene Stellungnahme der PLEdoc GmbH.  
 
Aus Seiten des Ausschusses für Umwelt, Stadtentwicklung und Verkehr sind keine 
Wortmeldungen zu verzeichnen. 


